

2020年3月5日

各 位

ダイビル株式会社

当社拠点における新型コロナウイルス感染症の患者発生について

3月4日（水）夕刻、当社が所有運営する梅田ダイビル（大阪市北区）で、ビル内の清掃業務に従事するグループ会社従業員1名が、新型コロナウイルス感染症に罹患していることが判明いたしました。

同ビルにご入居いただいているテナント様をはじめ関係者の皆様にご迷惑ならびにご心配をおかけしますこと、心よりお詫び申し上げます。

当社グループでは、大阪市保健所と連携を図っており、同ビルを利用する関係者の皆様の安全と感染拡大の抑止を最優先に引き続き対応してまいります。

本日時点で以下の対応を進めております。

- ・同ビルをご利用されているテナント様へのご説明
- ・当該従業員が清掃に係った同ビル共用部および専用部内の消毒作業
- ・濃厚接触の可能性がある他7名の清掃従業員について自宅待機指示、健康状態の経過観察
- ・ビル管理に従事する全従業員の体温測定、健康管理体制の徹底

当該従業員は2月23日（日）に発熱以降自宅待機しており、清掃業務には従事しておらず、現在は医療機関に入院しております。なお、濃厚接触の可能性がある他の従業員のうち1名については、保健所の指導のもと経過観察中です。

テナント様をはじめ関係者の皆様には、ご心配およびご不便をおかけしますが、何卒ご理解の程お願い申し上げます。

当社グループでは、今後も政府・行政の発表に合わせて、感染症予防の取り組みを強化し、ビル利用者の皆様と従業員の安全確保を最優先に対応してまいります。

以 上